

# Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

27.10.2021, 18:00, D1.023

PHILIPP WIELAND



Mitglied	Von	Bis	Anwesend?
Abraham Jonatan			<input type="checkbox"/>
Amy Heintzelmann			<input type="checkbox"/>
Björn Wohltmann			<input checked="" type="checkbox"/>
Carlos André			<input type="checkbox"/>
Daniel Graetz			<input type="checkbox"/>
Elisa Rettig			<input type="checkbox"/>
Frederick van der Weck			<input checked="" type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann			<input checked="" type="checkbox"/>
Jan Paul Theune			<input type="checkbox"/>
Josina Gerdes			<input checked="" type="checkbox"/>
Lina Sapp			<input checked="" type="checkbox"/>
Lucía Agulló Martí			<input type="checkbox"/>
Lukas Cherouny			<input checked="" type="checkbox"/>
Michel Krukenberg			<input type="checkbox"/>
Milad Najmi			<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser			<input checked="" type="checkbox"/>
Nils Nörenberg			<input type="checkbox"/>
Philipp Wieland			<input checked="" type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz			<input checked="" type="checkbox"/>
Swantje Debbeler			<input checked="" type="checkbox"/>
Svenja Ehlers			<input type="checkbox"/>
Thore Hertrampf			<input type="checkbox"/>

## Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Christopher			Gast

## Tagesordnung

TOP 0: Formalia .....	2
TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.) .....	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.) .....	3
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges) .....	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.) .....	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.) .....	3
Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga) .....	3
Top 3.4 Sonstiges .....	4
Abschließendes .....	4

## TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 18:08 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen
  - ja
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
  - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
  - ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute:
  - Moritz

## TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.)

- B1: Studierendenvollversammlung (Lina)
  - Nicht beschlussfähig
  - Anpassungswünsche bei Vorlesungen ans StuPa senden
  - Zivilklausel (Darmstädter Modell) wird eingeführt: Ethikkommission wird beratend tätig sein und nicht weisend
  - Überarbeitung der Konstruktionsprojekte
    - Kombination von Wünschen der Lehrenden und Studis
  - Campuscard gibt es nach wie vor nicht
- B2: Dritte OE-Fahrt (Frederick)
  - Wird als gut empfunden trotz organisatorischer Schwierigkeiten
  - Etwas bessere Planung, bzw. Durchführung nächstes Mal
  - Wissen und Know-How sollte behalten und niedergeschrieben werden
  - OE-Feedbacksitzung: Lina organisiert

## TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1:

## TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

### Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: MB Vollversammlung (Moritz)
  - Kommenden Mittwoch um 13:00 Uhr
  - Glühwein im Anschluss.
    - Es helfen dabei: Swantje, Henrik (aka Flauschi), Lina, Rici, Björn, Philipp (nur Anfang)
  - Neue Währung für MB-VV?
    - Kreative Namensvorschläge erwünscht
  - Pullover-Restbestände werden beim Glühweinverkauf angeboten
    - Preis: 25€
- V2: Getriebesprechstunde (Moritz)
  - Michel und Moritz kümmern sich
  - Voraussichtlich am 31.01. (Klausur ist am 03.02.)

### Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: Wahlausschuss? (Moritz)
  - Es wird noch 1 Person gesucht. Darf auch außerhalb des FSRs sein
- H2: Berufungsvorträge: Nachbesetzung Hintze (Fertigungstechnik)
  - Am 28.10 um 9:00, 11:00, 13:45 und 15:45
  - Wer kann dort hingehen?
    - S. Doodle. Bitte eintragen, wer Zeit hat

### Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)

- O1: Erstibeutel (Moritz)
  - Sind da
  - Ideal wäre packen am Wochenende, verteilen nächste Woche auf der VV
  - Umfrage auf Slack
- O2: Neues Logo?
  - Meinungsbild: Soll das Logo an sich verändert werden (MEC dazu)?
    - Ja: 1
    - Nein: 6
    - Enthaltung: 3
- O3: Probleme bei den Gedächtnisprotokollen
  - Kartenliste sollte um eine Spalte ergänzt werden für den Fall, dass jemand ein Protokoll abgegeben hat und noch 10€ Pfand bekommt

### Top 3.4 Sonstiges

- S1: Wir haben ein neues Türplakat ab morgen, vermutlich
- S2: Freikarte (Lina)
  - Gilt für Erstis in Bachelor und Master
  - Die Karten von letztem Jahr gelten auch noch
- S3: GRT Übungen (Henrik)
  - Es werden viel zu wenige Gruppenübungen angeboten
  - Prof. Werner wurde angepöbeltschrieben, ob er nicht eine der Übungen zum livestreamen öffnen könnte
- S4: Getränk des Monats (Björn)
  - Es soll überlegt werden, verschiedene Getränkehersteller anzuschreiben, ob diese ab und an einen Kasten o.ä. sponsern

Ende der Sitzung: 19:23

### Abschließendes

Kommende Sitzung: 10.11.2021 !!!